

**Öffentlichkeitsbeteiligung Radverkehrskonzept Henstedt-Ulzburg
Einladung zur Planungsradtour am 01.09.2021**

19.08.2021 11:27

Ihr Rat(d) ist gefragt!

Planungsradtour zum Radverkehrskonzept

Mittwoch, 01.09.2021

Start: 18:00 Uhr

Rathausplatz

Dauer: ca. 2½ Stunden

Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg lädt ein zur öffentlichen Planungsradtour zum Radverkehrskonzept.

Im Rahmen der Radtour werden durch das beauftragte Planungsbüro Vorschläge für das Hauptroutennetz sowie die erforderlichen Maßnahmen erläutert und zur Diskussion gestellt.

Die Veranstaltung findet nach den geltenden Abstands- und Hygieneregeln statt.

Die Teilnehmendenzahl ist aus organisatorischen Gründen begrenzt. Eine Anmeldung unter <https://RadHU.ggr-planung.de> bzw. Tel. 040 / 180 24 12 - 31 ist erforderlich.



Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg lässt aktuell ein Radverkehrskonzept erarbeiten. Dabei soll ein Hauptroutennetz sowie konkrete Maßnahmen entwickelt werden, um die Bedingungen für den Radverkehr im Gemeindegebiet weiter zu verbessern und damit noch mehr Bürgerinnen und Bürger zur

Nutzung des Fahrrades zu motivieren.

In den vergangenen Monaten hat das beauftragte Planungsbüro die vorhandenen Radwege an den Hauptstraßen aber auch die Wegeverbindungen durch Grünzüge bewertet und erste Vorschläge für ein dichtes Haupttroutennetz und erforderliche Maßnahmen entwickelt. Diese Vorschläge sollen nun mit interessierten Bürgerinnen und Bürgern diskutiert und weiterentwickelt werden.

Hierzu lädt die Gemeinde Henstedt-Ulzburg am Mittwoch, den 1. September 2021 zu einer öffentlichen Planungsradtour ein. Die Radtour wird um 18:00 Uhr am Rathausplatz starten und dann ca. 2 bis 2,5 Stunden durch Henstedt-Ulzburg führen. An verschiedenen Stationen werden die Planerinnen und Planer ihre Vorschläge erläutern und zur Diskussion stellen.

Die Teilnehmendenzahl muss aus organisatorischen Gründen begrenzt werden. Daher ist eine Anmeldung unter <https://RadHU.ggr-planung.de> bzw. der Telefonnummer 040/1802412-31 erforderlich.

Die Veranstaltung findet nach den geltenden Abstands- und Hygieneregeln statt.